



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 15. Januar 2013

P121743

Subventionsvertrag mit der Stiftung Medizinische Notrufzentrale für das Jahr 2013; Genehmigung

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den Subventionsvertrag für die Stiftung MNZ in der Höhe von Fr. 100'000 für das Jahr 2013.

Begründung

Die Stiftung MNZ ist Teil eines anerkannten und etablierten Bereichs in der Versorgungsstruktur im Kanton Basel-Stadt und bietet ein niederschwelliges medizinisches Beratungs- und Vermittlungsangebot an. Die 24h-Notrufnummer (061 261 15 15) der Stiftung MNZ wird zum Lokaltarif an 365 Tagen im Jahr (zum Lokaltarif) betrieben und steht der Wohnbevölkerung von Basel-Stadt, Basel-Landschaft und einem Teil des Kantons Solothurn (Dorneck-Thierstein) zur Verfügung. Der Kanton Basel-Stadt unterstützt seit Gründung der Medizinischen Notrufzentrale deren Aktivitäten und erteilt die Subvention an die Stiftung MNZ ausschliesslich für deren telefonische Triage, die der baselstädtischen Bevölkerung zugute kommt. Der ärztliche Notfalldienst wird nicht subventioniert. Seine Finanzierung erfolgt über die Beiträge der Ärzteschaft aus dem Kanton Basel-Stadt. Der bisherige Leistungsauftrag wie auch die Zusammenarbeit zwischen der Stiftung MNZ und dem Kanton Basel-Stadt haben sich bewährt und sollten fortgeführt werden. Mit der Fortführung des bisherigen Subventionsverhältnisses wird gewährleistet, dass das bestehende Angebot der Stiftung MNZ auch im Jahr 2014 im gleichen Rahmen weitergeführt werden kann. Der Kanton Basel-Stadt erteilt die Subvention an die Stiftung MNZ ausschliesslich für deren telefonische Triage, die der baselstädtischen Bevölkerung zugute kommt. Der ärztliche Notfalldienst wird nicht subventioniert. Seine Finanzierung erfolgt über die Beiträge der Ärzteschaft aus dem Kanton Basel-Stadt.

